

LE PREMIER BAL DE BERTHE

HISTOIRES SENTIMENTALES

Marcelle et Berthe étaient les deux charmantes filles de M. Gardoin, sous-chef de bureau au ministère des Finances. Resté veuf après quelques années de mariage...

A la fin, M. Gardoin s'étonna, s'informa et questionna sa fille cadette. Alors, Berthe, les bras passés au cou de son père de sa voix câline...

LES Treize Canards Sauvages. Historien du "Masque de fer" et des "Légendes de la Bastille", M. Frantz Funck-Brentano, que va appeler à lui l'Institut, ne se contente pas d'être un des historiens les plus cotés de ce temps...

vailler... Incessamment ses regards se reportaient sur la toile. Un soir, dans les bureaux du "New York Sun", le secrétaire de la rédaction le fit appeler et de la part du boss (patron) lui administra une verte sermon...

cheveux blonds comme le miel et il entend le son d'une voix claire qui compte devant la cheminée: "Neuf, dix, onze, douze, treize."

Alphonse Karr A St-RAPHAEL. On est au matin. La lune pâlit devant les premières lueurs du soleil. La mer est morte, comme endormie.

Il y a dix-huit ans, il vit dans le désert de Saint-Raphaël pour faire la foie, et la foule l'y suivit. Attribué à son état advenu pour Etrepat et Sainte-Adresse. Aujourd'hui, il n'a pas plus loin. Mais en contemplant cette ville qui existe par lui, il regrette les rochers abrupts et les grands bois de pins qui bordaient la rive, en gémissant au vent.